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∵ 7月のプログラム
1 (№１)-新旧会長引継式

8 (№2)-新委員長挨拶

15 (№3)-クラブフォーラム

22 (№4)-休会

29 (№4)-クラブフォーラム

∵ 他RC例会変更
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■会長挨拶

皆さんこんにちは、東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸが開幕し、日本のメダルラッシュが明るい話題になっ

ています。一方、コロナの変異株であるデルタ株の急速な蔓延で東京を中心として驚

異的な感染拡大になっています。香川県においても昨日は11名が新規感染者となり、

感染拡大が予見されます。ワクチン接種の進捗による感染抑制に期待するところです

が、３密に注意し、皆さんも感染には十分注意してください。

当クラブも例会開催については更なる感染対策を考慮しなければと考えています。

皆様より良い対策案がありましたらご提案ください。

さて、今日の話題はコロナ禍にある日本経済についてお話したいと思います。昨年、

ある雑誌で経済評論家の寺島実郎さんの記事が記載されており、その内容がわかり

やすかったので紹介させていただきます。

コロナの影響を受け実質経済は大きなダメージを受けています。しかしながら日本の

株価は日経平均27,581円と高値を維持しております。この高値を維持しているのは日

銀の「金融緩和の強化」と日銀のETF買い等の約90兆円の公的資金投入がその要因

です。産業の実力以上に景況感を引き上げています。日経平均が1万9500円を割り

込むと、公的資金で購入した株は含み損となり、株高の幻想は崩れてしまいます。こ
∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君　中川君

特別展を開催して

　眞鍋君

古川委員長のお話を聞いて

　齋賀君　

古川委員長ありがとうございました

　谷本君

3年間の会計の役が終わりました

　竹内君

<ニコニコ会計累積/￥64,000>
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なんとなく

　岸上君

ガンバレ・ニッポン

　夏見君

100％達成して

　山内君

<がんばる会計累積/￥28,000>
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です。産業の実力以上に景況感を引き上げています。日経平均が1万9500円を割り

込むと、公的資金で購入した株は含み損となり、株高の幻想は崩れてしまいます。こ

の幻想から離れ、マネーゲームではなく産業の実態を直視し、新しい時代の経済戦略

の再設計が必要と主張されています。これまで日本経済を牽引してきた鉄鋼、エレク

トロニクス、自動車と言う日本の基幹産業はグローバルに見れば世界でのﾎﾟｼﾞｼｮﾝは

大きく後退し、日本のGDPの世界比重は1988年の16%から2018年には６％まで下落し

ています。日本最大の時価総額企業であるトヨタ自動車の時価総額はｱｯﾌﾟﾙの1/5に

すぎず、世界ﾗﾝｸ54位です。また、ｼﾘｺﾝﾊﾞﾚｰを代表するGAFAの時価総額は659兆円、

日本のGDPを大きく上回っています。

私自身、これほど日本経済が世界の中で大きく衰退している事をあまり認識してい

ませんでした。小さな企業経営者でありますが、少しはｸﾞﾛｰﾊﾞﾙな視点で経済を見つめ、

愚直に社会の実体経済に貢献する事を考えて行きたいと思います。

■例会事業；クラブフォーラム；出席委員会古川委員長

前年度の出席率100パーセントを達成されたのは21名です。

（秋山憲会員、秋山恒会員、福田会員、藤井会員、古川会員、

細谷会員、和泉清会員、川原会員、倉田会員、森高会員、夏

見会員、岡田会員、尾崎会員、斎賀会員、四宮会員、塩田会

員、陶國会員、富田会員、内海会員、山内孝会員、吉田会員）

今年度の出席委員会は、次のメンバーです。

＜委員長＞ 古川 ＜副委員長＞ 稲田 ＜委員＞ 中川・有家・山本由

新入会員が出席委員会に入ることが多いですが、今回新しい人は山本さんのみです。

この5名でスクラム組んで頑張りたいと思います。

今年度の出席委員会は、会長方針に則りながら、3本柱でやっていきたいと思ってい

ます。1つ目の柱は、出席委員会の充実です。会員相互の信頼感を高めること、業務

分担を明確にすること、月1回の会合（意識合わせとして）を実施することに努めたいと

思っています。2つ目の柱は、出席率の向上です。声かけ運動の推進、実績（四半期ご

と）のチェック・アクションをしていきたいです。3つ目の柱は、クラブ奉仕委員会の充実

に協力することです。各委員会行事に積極的に協力し、コロナが落ち着けば、他クラブ

の例会に参加し、そこで得た情報を丸亀ＲＣの皆さんと共有していきたいと思っていま

す。出席委員会の合言葉は、「笑顔でこんにちは、お疲れさま」です。

一年間、よろしくお願いします。
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